
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

小学校へ行く歩道に草が繁茂しているため、通学の子どもが嫌だと言っている。春

先など草が生い茂る時期に、歩道の整備をお願いしたい。 

市
か
ら
の
回
答 

 
この度は貴重なご意見をいただきありがとうございます。 

通学路を含む歩道等につきましては、市職員や委託業者により定期的に草刈りを行

っておりますが、ご指摘のとおり除草が行き届かず御迷惑をおかけしてしまう場合が

ございます。通学路におきましては、教育委員会と一緒に通学路点検を行っておりま

すので、今後につきましても、教育委員会と連携を図りながら除草を含めた歩道の整

備を行ってまいります。また、道路パトロールによる市道の点検も行っておりますの

で、通学路につきましても児童が安全に通学できるよう、さらに点検を行い、草が繁

茂しているような箇所を発見した場合には迅速に対応いたします。 


